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問７ 県議会に対するご意見・ご要望（自由記入欄）

（１）県議会に対して

No ご意見・ご要望
対応

区分
補足説明

１

質問の時の表が小さすぎて見えません。も

う少し大きく描くか、表・グラフを添付してほ

しいです。（５０歳代、女性）

参考

質問時の資料映写については、プロジェ

クターを更新し、本年３月の質問日から

明るく解像度の高い映像となるよう改修

を行ったところです。映写資料について

は、見やすいものとなるよう各議員にお

いて留意しているところですが、改めて周

知をいたします。

２

健康ブームに乗ってエレベーターを使わず

階段を使用しましたが、鍵がかかっており、

結局降りて１階よりエレベーター使用。エコ

も含めて疑問を感じた一コマでした。たばこ

ルーム横の階段、非常階段？通常使われ

てない立入禁止の看板はあるのだが・・・。

（６０歳代、男性）

参考

ご指摘の階段は非常階段でセキュリティ

の観点から通常時は扉を閉鎖していま

す。本会議傍聴の際には傍聴者用エレ

ベーターをご利用願います。

３

通年議会に関して議会公開日等ＰＲを。

例）例月の議会だよりでのＰＲ。（６０歳代、

男性）

参考

会議の開催日程については、県議会だ

よりに掲載しているほか、「いってみよう

県議会」という予定表を、毎月県内公共

施設等に配布、掲示しています。また、

県議会ホームページにも随時掲載して

います。

４

ＴＶで見るより実感が湧く。傍聴環境は全く

よろしいが、傍聴席の座席の合間をもう少

し広くして欲しい。足を伸ばせるくらい。空調

の調整。厚着の故にアツイ。（７０才以上、

男性）

参考

傍聴席については、できるだけ多くの方

に傍聴いただけるよう現在のスペースと

しております。室温については、省エネに

留意して適正室温となるよう調整を行っ

てまいります。

５

県議／答弁者のナレアイがうかがわれる。

その場での質問への答弁（具体的）を希望

する。 （６０歳代、男性）

参考

質疑・質問に当たっては議場を対面演

壇方式とし、一問一答で知事等の執行

機関とのやりとりができるようにしており

ます。今後もわかりやすく緊張感のある

議論を尽くしてまいります。

６

傍聴席の人数が少なくなったように感じま

す。それは社会の人が働くことで精一杯で、

国政、県政、市政に関心を待っていても生

活の余裕がなくて、安定した国民の生活面

が厳しくなってきて、切迫感が募ってきてい

るからだと思います。どうか国民が安心して

暮らして生きられるように努力をお願いしま

す。（６０歳代、女性）

参考

７
犬達猫たち幸せにしてほしい。（６０歳代、

女性）
参考
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８

私は今回定例会の傍聴は２回目です。通

常はテレビ、県議会だより等で勉強をさせて

頂いております。新政みえの中村進一県議

におかれては広報等で毎回見せて頂いて

おります。（６０歳代、女性）

参考

９
ありがとうございました。今後ともよろしくお

願いします。（４０歳代、男性）
参考

１０
また傍聴させていただきます。（４０歳代、男

性）
参考

（２）議員に対して

No ご意見・ご要望
対応

区分
補足説明

１

欠席や途中着席の議員がいたようですが、

事前の申し出はありましたか。また議長から

報告はありましたか。 着席が会議開始ぎ

りぎりの議員がいましたが、ブザーは会議の

５分前から鳴らし、３分前に着席へ（議長の

仕事？） （６０歳代、男性）

参考

議員１名が本会議を欠席しましたが、事

前に欠席を届けています。また、議場で

は、議長から欠席議員の報告はしており

ません。なお、議員は、会議中みだりに

議席を離れてはならないとされておりま

す。

本会議の開始はブザーで報ずる必要が

あることから、開議時刻の３分前にブザ

ーを鳴らしています。また、議場への参

集を促すため、開議時刻の１０分前及び

５分前に本会議開催の庁内放送を行っ

ています。

２
前田議員の質問はとても良かった。（６０歳

代、男性）
参考

（３）執行部に対して

No ご意見・ご要望
対応

区分
補足説明

１

もう少し、ユックリ説明してほしい。優秀な作

文を読んでいる感じで実感と熱意が感じら

れない。知事の答弁はすばらしい。（７０歳

以上、男性）

２

体罰の再発防止については、単純に体罰

の観点から検討するのではなく、教員と生

徒の信頼関係の指導という大きな枠組み

からも検討すべきだと思いました。ケガをさ

せるのはもっての他だが、一方的な教員の

是正だけでは、問題の解決にならないと思

う。（３０歳代、男性）

３

初めて傍聴させて戴きましたが、明るくさわ

やかな議会で、私の期待通りでした。（活気

的には、もう少しといった所ですが・・・）本日

の傍聴で感じた事、知事も担当部課も、も

っともっと真剣に心をこめて前向きな姿で答

弁して欲しいと思いました。（６０歳代、女

性）

－
ご意見は執行部（知事部局）に伝えま

す。
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４

動物愛護に関して、防災の点からもペット

が災害にあってからの対応と事前の対応と

の差が如何に大きいかをもっと認識すべき

であり、税出費の点からも、もっと、ペット対

策には獣医師会と共に、県民には指導して

下さい。（６０歳代、女性）

５

鈴木知事にお願いしたい。原発０に早くする

様に国に働きかけていくべき（自然エネルギ

ーにするべき）。今年になっても福島の住民

は生まれ育った場所で生活できていない。

子ども、孫達が安心して住める国にすべき

と強く思う。（６０歳代、男性）

６

よく聞き取れました。空調も丁度良かったで

す。知事も担当部局も、もっと心を込めて真

剣に具体的に答弁してほしい。読んでるだ

けみたいで心が感じられない。（５０歳代、女

性）

７

相変わらず、国会と同じで、質問主旨と的

確に対応した答弁が少ないことが残念で

す。（７０才以上、男性）

８

今年度は伊勢市は御遷宮の年（第６２回）

です。「おもてなし」の心を大切にして私も伊

勢市民の１人として伊勢市におみえになる

方達に気持ちよく参加して頂きますよう希

望しております。県の方でも伊勢志摩にも

来て頂くよう、いっそうの努力をお願い致し

ます。（６０歳代、女性）

－
ご意見は執行部（知事部局）に伝えま

す。

※区分について

「実施済」・・・既に実施されているもの

「実施予定」・・・意見を受けて実施を予定するもの

「参考」・・・具体的な実施策はないが、今後の議会運営で参考とするもの

「反映困難」・・・実施することが困難なもの


